

## Reportan reducción de delitos en Edomex

La incidencia de homicidio doloso, extorsión y robo de vehículo ha disminuido

**ALMA RODRÍGUEZ**

**Toluca, Méx.** — Durante la Mesa de Coordinación para la Construcción de Paz, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez resaltó que la incidencia delictiva va a la baja en la entidad, sobre todo en tres delitos: extorsión, robo de vehículo y homicidio doloso.

Indicó que de acuerdo con información de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), se ha reducido en un 28 por ciento el delito de extorsión, 33 por ciento el robo de vehículo y 30 por ciento el homicidio doloso.

"En la Mesa de Paz de hoy, la Fiscalía General de Justicia del Estado de México compartió información donde destaca las reducciones de 28 por ciento en el delito de extorsión, 33% en robo de vehículo y 30% en homicidio doloso, en lo que va del presente año y en comparación al 2024. Seguimos trabajando para avanzar en un #EdoMex seguro y con bienestar para las y los mexicanos", indicó en sus redes sociales. Respecto a estos delitos, el Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública reporta que entre enero y julio de 2025 se han registrado mil 548 reportes por extorsión; 14 mil 183 robo de vehículo automotor, de los cuales 8 mil 848 corresponden a coches de 4 rue-



La implementación del Plan de Rescate del Oriente cuenta estrategias y programas conjuntos con la federación y gobiernos.

**DELFINA GÓMEZ**  
Gobernadora del Estado de México

**"En la Mesa de Paz de hoy, la Fiscalía General de Justicia del Estado de México compartió información donde destaca las reducciones de 28 por ciento en el delito de extorsión, 33% en robo de vehículo y 30% en homicidio doloso, en lo que va del presente año y en comparación al 2024"**

das; y 845 registros de homicidio doloso; el 73% por arma de fuego, 6.1% arma blanca, y 20.8% con otro elemento.

"¡Gobierno de territorio, no de escritorio! A dos años del inicio de mi Gobierno, en el #EdoMex se ha reducido la pobreza, se aumentaron los empleos y, fortaleciendo las instituciones de seguridad, hemos obtenido una disminución de delitos. ¡Por el bien de todas y todos, primero los pobres!" refirió en una publicación como parte de los spots con motivo de su Segundo Informe de Gobierno. En este también hace referencia a la implementación del Plan de Rescate del Oriente, con el cual implementan estrategias y programas conjuntos con la federación y gobiernos municipales en beneficio de Chalco, Chicoloapan, Chimalhuacán, Ecatepec, Ixtapaluca, La Paz, Nezahualcóyotl, Texcoco, Tlalneantla y Valle de Chalco. ●

**28%**  
**HA BAJADO**  
el delito de extorsión en el Estado de México.